

「ほうじょう」コラム

令和7年7月18日

赴任の挨拶

技師 野口 遥平

令和7年4月1日から相模湾試験場の水産業普及指導員に着任いたしました野口と申します。水産技術センター本所の研究担当、県庁水産課を経ての配属になりますので、相模湾試験場は初めての職場であり、水産業普及指導員としての業務も初めて担当します。前所属の県庁水産課には4年間おりましたが、現場に出て漁業者の方と話をしたり、技術的なサポートをさせていただいたりする機会は少なかったため、同じ県の水産職の仕事であっても「自分は転職をしたのではないか」という気持ちになっています（これは研究担当から県庁水産課への異動時にも感じたことですが・・・）。

さて、県は「かながわ水産業活性化指針」のなかで、養殖業の振興や磯焼け対策に取り組んでいくこととしておりますが、相模湾試験場の管轄区域である県西部においても、二枚貝養殖の生産不調や磯焼けの長期化などさまざまな課題が山積しています。県民の皆様のお役に立てるよう、日々、知識や技術を磨き、前所属までの経験も活かしながら課題の解決に向けて尽力したいと思いますので、どうぞよろしく願いいたします。